

## M. EDMOND FOURNIER, ECCL.

Le 26 novembre, mourait à l'hôpital de Saint-Boniface, Monsieur Edmond Fournier, Ecclésiastique, Professeur du Collège. Originaire de S. Thomas de Montmagny. Il avait fait ses études classiques au Séminaire de Québec. N'étant encore que rhétoricien, il désirait se consacrer aux missions, et avait même écrit dans ce but à un Evêque Missionnaire de l'extrême Ouest. Après avoir étudié la philosophie et plusieurs traités de théologie, il fut accepté par Monseigneur Taché et arriva ici à la fin du mois d'août dernier. Dès son entrée en fonctions au Collège, il s'est montré tout-a-fait à la hauteur des excellents certificats que lui avaient délivrés ses anciens supérieurs.

Caractère franc et loyal, conscience délicate à l'endroit de la discipline et surtout de la charité fraternelle, fidèle à son règlement, particulier, même pendant les vacances : il s'est fait surtout remarquer par une tendre dévotion au Très Saint Sacrement. Il aimait à parler des Bénédictiones manifestes qu'attirait sur le Collège Joliette, où il avait passé l'année dernière, la pratique assidue de la communion fréquente. A voir son air digne et serein, on le prenait pour un prêtre ayant eu déjà charge d'âmes; aussi se faisait-il respecter et aimer de ses élèves. Ce fut un vrai denil pour eux et pour les Pères lorsque l'on apprit que la maladie qui l'avait forcé de se retirer à l'hôpital, l'emportait sur la résistance patiente d'une âme paisible et d'une constitution apparemment robuste. On aurait cru qu'un jeune homme de vingt-six ans, plein de vie, de santé et d'enjouement, se fut difficilement résigné à la mort ; — l'avenir semblait lui réserver tant de bien à faire ; mais de fait, il a pris des mesures testamentaires un mois avant son entrée à l'hôpital, et en y arrivant, il a dit qu'il venait y mourir. Le calme avec lequel il accepta le trépas étonna son directeur, qui ne put s'empêcher d'y reconnaître la récompense d'une vie droite et sincère. Le sourire aimable avec lequel il répondait qu'il ne lui en coûtait pas beaucoup de quitter la terre, qu'il avait déjà goûté bien des joies ici-bas, qu'il avait confiance dans le Sacré Cœur, sont de ces signes consolateurs qui révèlent à ne point s'y tromper le fond d'une âme toute chrétienne. Administré au premier danger, il put communier plusieurs fois pendant sa maladie, et ce dut être un grand bonheur pour un adorateur si dévoué de Jésus-Hostie, de recevoir son Dieu quelques heures avant de paraître devant lui.

Le service eut lieu lundi dernier à la Cathédrale. Son directeur, le P. Drummond, S. J., chanta la messe et fit l'absoute, assisté du P. Kavanagh, S. J., comme diacre, et du P. Sincennes, S. J., comme sous-diacre. Tous les Pères et élèves du Collège, ainsi que M. l'Abbé Lavigne et l'école Industrielle, étaient présents.

Du *Manitoba*.